

三丁目の日常



「三丁目の日常」

さて暑さ寒さも彼岸までと言われる様に朝晩はもちろん日中も過ごしやすくなつてきました。外の景色も少しづつ秋に向けて変わつてきています。

先月は秋祭りや敬老会がありましたが体調を崩される方も少なく無事行う事が出来ました。風船バレーや玉入れとミニ体育祭となりましたが大きな風船を打ち込む姿が皆様恰好良かったです。結果は私の気持ちは全員「一等賞」でした。職員と共同でパズルを完成させたり掌のスタンプで大きな木を作成するなど文化祭にもなりました。

育祭となりましたが大きな風船を打ち込む姿が皆様恰好良かったです。結果は私の気持ちは全員「一等賞」でした。職員と共同でパズルを完成させたり掌のスタンプで大きな木を作成するなど文化祭にもなりました。



また個人では「百歳」を迎える入居者様が山梨県や甲州市より賞状等を頂きました。いつもでも元気で長生きしてほしいと思います。とても良いお顔で写真を撮らせていただきましたので是非皆様に見て頂きたいと思います。
(藤井 麻紀)

四丁目



「秋祭り」

暑い夏も終わり朝晩涼しい季節になりご家族様の皆様は、いかがお過ごしでしょうか。

例年ならばご家族様と行う秋祭りもコロナ感染予防対策の為、入居者様と職員だけで行う事にさせて頂きました。今回は新しい試みで入居者様に塗り絵を書いて頂きました。皆様個性のある作品が出来たので飾らせました。

船バレーに入れた。「玉風船」を「玉入れ」を行いました。運動会のまさかの時間も過ごしました。また当日は「風船バレー」を行いました。運動会のままだったと思いま

イベントスケジュール

ヒルズ喫茶
10月2日(金)
10月14日(水)
場所: 地域交流スペース

電気点検による停電
10月21日(水)
13:30~15:00
※エレベーター使用不可



インフルエンザ等が流行する季節になりますので健康管理にしつかり努めて行きたいと思います。ご家族様におかれましては、とても体調に気を付けてお過ごしください。
(古屋 覚)